



POBRE MÉXICO

Cuando te enteras de que hay diputadas elegidas por el pueblo, que lideran el cobro de piso a comerciantes del Centro Histórico de la Ciudad de México, te imaginas lo que puede suceder con el Poder Judicial.

Y es más fácil entender que el Poder Legislativo recurra a algo tan burdo como tómbolas, para la elección de personajes que deben de reunir los más estrictos requisitos en conocimientos, capacidad y probidad, para cumplir cabalmente con las delicadas y elevadas asignaciones de Jueces y Magistrados del País.

JOSÉ ALEJANDRO GALINA / Cuajimalpa, CDMX